

**Solidaridad**

ACUERDO DE PLATAFORMA DEL VOLUNTARIADO Y FUNDACIÓN ONCE

Voluntariado

al alcance de todos

La imagen de las personas con discapacidad tiende a asociarse con la de beneficiarios de programas de voluntariado. Para promover la participación de este colectivo como voluntarios en ese tipo de proyectos, Fundación ONCE y la Plataforma del Voluntariado de España (PVE) acaban suscribir un convenio de colaboración.



Alberto Durán, a la izquierda, y Luciano Poyato, durante la firma del acuerdo.

Dicho acuerdo, firmado por Alberto Durán, vicepresidente ejecutivo de Fundación ONCE, y Luciano Poyato, presidente de la Plataforma del Voluntariado de España (PVE), quiere contribuir a incrementar el número de personas con discapacidad que se benefician de acciones solidarias, así como el de aquellas que toman parte en ellas como voluntarios y voluntarias.

Por ello, Alberto Durán animó a más personas con discapacidad a regalar parte de su tiempo a los demás, ya que, aseguró, "el que hace labor de voluntario da mucho, pero recibe más". Por su parte, Luciano Poyato insistió en el hecho de que las personas con discapacidad pueden ser, además de beneficiarias del voluntariado, voluntarias ellas mismas.

Para que ningún obstáculo dificulte la participación de las personas con discapacidad en esa labor solidaria, el presidente de la PVE también manifestó su compromiso de hacerla "más accesible", eliminando todo tipo de barreras.

A través del convenio suscrito por las dos entidades, ambas se comprometen a impulsar "iniciativas, programas y acciones conjuntas para la promoción y difusión del voluntariado y la acción solidaria por

"EL QUE HACE LA LABOR DE VOLUNTARIO DA MUCHO, PERO RECIBE MÁS"

parte de personas con discapacidad", en su calidad de voluntarias o de beneficiarias de programas de voluntariado.

Accesibilidad universal

Un elemento fundamental del acuerdo alcanzado por Fundación ONCE y la PVE es la accesibilidad universal y el diseño para todos, por ello, una de las prioridades de esta iniciativa es impulsar, de forma conjunta, actuaciones de comunicación, formativas y para la sensibilización social en estas materias, en diferentes ámbitos del voluntariado. El convenio también dedica un apartado a la inserción laboral, en el que las partes valorarán la posibilidad de organizar cursos y prácticas profesionales para personas con discapacidad en el ámbito del voluntariado. Para facilitar esas actividades, Fundación ONCE pondrá a disposición de la Plataforma del Voluntariado sus servicios de intermediación laboral y asesorará a esta entidad sobre las características del colectivo de personas con discapacidad, las ventajas de su contratación y le hará partícipe de sus experiencias de buenas prácticas. Finalmente, en el capítulo de RSE, Fundación ONCE podrá asesorar a la Plataforma del Voluntariado en asuntos tales como las compras socialmente responsables o la certificación socialmente responsable, entre otros. ■

Un acto de generosidad

Acompañar a en las tareas de la vida cotidiana, en la integración laboral, durante la adaptación de un estudiante a su centro universitario, si se encuentra fuera de su ciudad de residencia, o deleitar a los más pequeños con un cuento son algunas de las tareas que realizan los voluntarios a través de los diversos programas de voluntariado que ofrece

Fundación ONCE. Para que cuenten con las habilidades necesarias para desarrollar actividades con personas con distintas discapacidades, la entidad ofrece cursos y talleres orientados a este fin. "No encuentro un acto más generoso que dar parte de mi tiempo para ayudar a otras personas. He tenido la dicha de compartirlo y sin esperar

lo, a cambio he recibido el mejor regalo: sonrisas de agradecimiento y palabras de gratitud. He podido devolver un poquito de lo mucho que he recibido antes, para hacer algo más fácil algunas facetas de la vida de otras personas con discapacidad", dice uno de los voluntarios de Fundación ONCE de su participación en estos programas solidarios.